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El  entrenador  del  CD  Eldense,  Dani  Ponz,  ha
comparecido tras la derrota del Castellón mostrándose
contento  porque  su  equipo  "ha  tenido  más  ocasiones
claras, pero no hemos estado efectivos". El Deportivo ha
perdido 2-3 ante el Castellón después de una primera
parte con muchos goles. 

Ponz ha destacado que, como dijo el pasado viernes, "el
partido ha sido espectacular para el espectador con cinco
goles durante la primera mitad, pero al final se lo ha
llevado el equipo que ha estado más acertado". 

El  míster  ha  dicho  que  "en  la  segunda  mitad  hemos
estado bastante bien teniendo ocasiones muy claras, pero
no ha sido nuestro día de cara a gol. Aún así ese no ha
sido el único fallo ya que hemos cometido errores a nivel
defensivo". 

Dani Martín ha vuelto al once del Eldense y una vez más
ha estado en el punto de mira por su actuación en los
tantos del Castellón: "La entrada de Martín ha sido una
decisión técnica porque es un jugador que lo hace muy
bien con el pie y ante el juego ofensivo del Castellón era
lo que necesitábamos. En el segundo gol no ha estado
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El equipo de Dani Ponz no ha podido conseguir una nueva victoria | Nando Verdú.
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afortunado, pero nos han metido dos goles más y hemos
tenido ocasiones claras para neutralizarlos y no lo hemos
hecho". 

Schreuder se ha mostrado contento con el juego de su equipo |
Nando Verdú.

Otro jugador al que el míster le ha dado entrada es a
Chico Geraldes, en la segunda mitad, y "ha hecho un
gran papel  desatascando jugadas.  Estoy contento y  le
felicito por estos primeros minutos". 

Por su parte, el entrenador del Castellón, Dick Schreuder,
ha  elogiado  el  juego  del  Deportivo  ya  que  "hemos
regalado dos goles muy sencillos. Aún así creo que el
equipo ha luchado muy bien y con los balones aéreos nos
han creado problemas". 
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